



الإفصاح عن نتائج اجتماع مجلس الإدارة	Disclosure of the results of the Board of Directors meeting
--------------------------------------	---

Ref. ALDAR-LG-GN-SCA-LTR-00002

التاريخ	الاثنين الموافق 09 فبراير 2026	Date	Monday, 09 th February 2026
اسم الشركة المدرجة	شركة الدار العقارية ش.م.ع	Name of the Listed Company	Aldar Properties PJSC
تاريخ ويوم الاجتماع	الاثنين الموافق 09 فبراير 2026	Date and day of the meeting:	Monday, 09 th February 2026
توقيت بدء الاجتماع	08:45 صباحاً	The starting time of the meeting	08:45 AM.
توقيت نهاية الاجتماع	09:30 صباحاً	The ending time of the meeting	09:30 AM.
عدد أعضاء مجلس الإدارة الحاضرين	7	Number of board members present	7
نصاب الحضور (%)	100%	Quorum achieved (%)	100%
قرارات ونتائج الاجتماع	- التصديق على البيانات المالية السنوية عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025. - اقترح موعد عقد اجتماع الجمعية العمومية لمساهمي الشركة بتاريخ 02 أبريل 2026، وفي حال عدم اكتمال النصاب القانوني في هذا الاجتماع فسيتم عقد الاجتماع الثاني للجمعية العمومية بتاريخ 09 أبريل 2026، وذلك بعد الحصول على موافقة الجهات المختصة. - اعتماد جدول أعمال الجمعية العمومية للشركة مشتملاً على اقتراح المجلس توزيع أرباح بنسبة 20.50% كأرباح نقدية (بواقع 20.50 فلس لكل	- Approval of the financial statements for the year ending on 31st December 2025. - Proposed date for the Company's Shareholders' General Assembly Meeting: April 02, 2026. In the event that the required legal quorum is not achieved, a second General Assembly Meeting will be scheduled for April 09, 2026, subject to obtaining the necessary approvals from the relevant authorities. - Adoption of the agenda of the General Assembly which contained the Board of Directors' proposal of 20.50% cash	Decisions / Resolutions of the meeting



	dividend (i.e. 20.50 fils per share) for the financial year ended on 31st December 2025 subject to the approval of the General Assembly Meeting. Consider general business, operational & strategic Items.	سهم) عن السنة المنتهية في 31 ديسمبر 2025 . ليتم عرضها على الجمعية العمومية للمصادقة عليها. النظر في المسائل العامة ذات الصلة بنشاط الشركة، وأموارها التشغيلية والاستراتيجية.	
Authorized Signatory	محمد حاتم عبدالرحمن Mohammad Hatim Abedalrahman		اسم المخول بالتوقيع
Designation	مقرر الشركة Company Secretary		المسمى الوظيفي
Signature			التوقيع

4
الدار العقارية ش.م.ع
ALDAR PROPERTIES PJSC